
PPP-Projekt 
 
Herr Eggert teilt dem Ausschuss mit, dass zum 05.06.2009 die EU-Ausschreibung vorgenom-
men wurde. Das Verfahren werde sich wegen der umfangreichen Prüfung durch die Kommunal-
aufsicht sowie der Erarbeitung weiterer Ausschreibungsunterlagen verzögern. 
Der Vertragsbeginn mit dem Investor sei, vorbehaltlich das keine weiteren Verzögerungen ein-
treten würden, für Juni 2010 vorgesehen.  
 
 
 
Schießstände auf Schulgeländen 
 
Herr Eggert informiert den Ausschuss darüber, dass der Städte- und Gemeindebund um Anga-
ben zu Schießständen auf Schulgeländen gebeten habe.  
Er teilt mit, dass die Schießanlage auf dem Grundstück der Gesamtschule alle zwei Jahre durch 
einen Sachverständigen überprüft werde und in einem ordnungsgemäßen Zustand sei. Die 
Schießanlage im Keller der Gesamtschule werde als reine Luftgewehranlage genutzt. Waffen 
und Munition würden nicht in der Anlage aufbewahrt. Des Weiteren seien die Räume vor-
schriftsmäßig gegen Einbruch gesichert. Verwaltungsseitig sehe man daher keinen Handlungs-
bedarf.  
 
 
Zertifizierung Sportschule 
 
Herr Krug gibt bekannt, dass der Gesamtschule gemeinsam mit den Kooperationspartnern Re-
alschule Hepel und Realschule Nümbrecht die Zertifizierung „Partnerschule Leistungssport“ für 
die Dauer von zwei Jahren zuteil wurde. 
 
 
Nutzung des Schulgeländes der Gesamtschule durch Jugendliche außerhalb des Schulbetriebs 
 
Herr Krug berichtet über die Zustände auf dem Schulgelände außerhalb der Unterrichtszeit, ver-
ursacht durch Jugendliche. Der Ruf der Gesamtschule werde hierdurch nachhaltig geschädigt. 
Als Lösungsmöglichkeit schlägt Herr Krug die Errichtung eines Zaunes vor.  
 
Herr Eggert erklärt, dass das Problem bekannt sei. Gespräche mit den Jugendlichen hätten in 
der Vergangenheit bereits stattgefunden, jedoch nicht den gewünschten Effekt erzielt. Es sei 
beabsichtigt, hier einen Streetworker einzubinden. Parallel dazu werde geprüft, welche Möglich-
keiten es gebe, einen professionellen Ordnungsdienst einzusetzen. 
 
 
Schlechter Straßenzustand, Schulgelände Gesamtschule 
 
Herr Kramer bittet den Weg zu den Lehrerparkplätzen oberhalb des Schulgebäudes auszubes-
sern. Die Schlaglöcher seien mittlerweile sehr ausgeprägt.  
 
 
 


